

Dienste in Übersee sucht für Partnerorganisationen von Brot für die Welt:

Fachkraft für Lobby-Arbeit und Monitoring (w/m/d) zur Stärkung der Zivilgesellschaft im Angesicht des Klimawandels in Guatemala

Der Hintergrund/Die Partnerorganisation

Die Asociación Centroamericana Centro Humboldt (ACCH) ist eine international renommierte Organisation, die sich auf Klima- und Umweltfragen spezialisiert hat. Die ACCH setzt sich für ein nachhaltiges und gerechtes Umweltmanagement in der zentralamerikanischen Region ein. Die Themen reichen dabei von biologischer Vielfalt über Wasserressourcen und erneuerbare Energien bis zum sozialen Management von Naturrisiken. Die Zivilgesellschaft hat eine fundamental wichtige Rolle bei der Förderung von Umwelt- und Menschenrechten. Die Strategie der ACCH zielt daher darauf ab, die aktive Beteiligung der Zivilgesellschaft zu gewährleisten, von der Analyse der nationalen Klimabeiträge (Nationally Determined Contributions, NDCs) bis zur klimapolitischen Lobbyarbeit. Die ACCH nutzt verstärkt nationale und internationaler Partnerschaften. So nimmt die ACCH z.B. die Rolle des technischen Sekretariats der Netzwerke Foro Centroamérica Vulnerable (FCV) und Climate Action Network of Latin America (CANLA) wahr.

Dienstszitz ist Ciudad de Guatemala.

Die Aufgaben

Sie unterstützen die ACCH dabei die Rolle der Zivilgesellschaft im Kampf gegen den Klimawandel zu stärken und fokussieren dabei die Bereiche globaler Klimaschutz, internationale Klimapolitik, sowie Lobby- und Vernetzungsarbeit.

Insbesondere sind Sie für Folgendes verantwortlich:

- Konzeption und Durchführung eines Schulungsprogramms für CANLA- und FCV-Mitglieder zur Etablierung einer Beobachtungsstelle zu den NDCs
- Begleitung der NDC-Beobachtungsstelle bei der Aus- und Überarbeitung von Schattenberichten
- Organisation von Presse- und Lobby-Veranstaltungen in der Region Zentralamerika zur Präsentation dieser Schattenberichte
- Unterstützung bei der Organisationsentwicklung von CANLA (u.a. Aktualisierung der Geschäftsordnung, Beschreibung der Rollen und Zuständigkeiten des Verwaltungsrats, Einführung von Rechenschaftsmechanismen und Beschwerdemanagement)

Ihr Profil

Als erfahrene Beratungsfachkraft mit einem umfassenden und professionellen Verständnis zur internationalen Klimapolitik, insbesondere der UNFCCC- und NDC-Prozesse verfügen Sie über

- Einen relevanten Studienabschluss (mind. Bachelor), z. B. Politikwissenschaft, Soziologie oder Umweltwissenschaft
- Mehrjährige Erfahrung in der Forschungsarbeit (Konzeption, Datensammlung und -analyse, Verfassen von Forschungsberichten)

- Erfahrung in der Entwicklung und Durchführung von Trainings
- Ausgezeichneten Spanischkenntnisse, eine hohe interkulturelle Kompetenz sowie diplomatisches Geschick

Bitte beachten Sie, dass die Staatsangehörigkeit eines Mitgliedstaates der Europäischen Union oder der Schweiz eine formelle Voraussetzung ist.

Die Leistungen von Brot für die Welt und Dienste in Übersee
Brot für die Welt bietet den Rahmen, in dem die von Dienste in Übersee vermittelten Fachkräfte ihr Wissen und ihre Fähigkeiten mit Menschen in einem anderen Kulturkreis teilen können. Das solidarische Miteinander, das voneinander Lernen und der interkulturelle Austausch werden ermöglicht durch:

- Individuelle Vorbereitung
- Dreijahresvertrag mit Leistungen nach dem deutschen Entwicklungshelfergesetz (EhfG)
- Supervision

Interessiert?

Dann laden Sie jetzt Ihre Bewerbung hoch.

[Jetzt bewerben](#)

Unser neues Jobportal mit allen aktuellen Ausschreibungen finden Sie [hier](#).

Dienste in Übersee gGmbH ist eine 100%ige Tochter des Evangelischen Werkes für Diakonie und Entwicklung e.V. mit der Marke Brot für die Welt